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JAKARTA - Pelantikan Pengurus Perkumpulan Lembaga Pedagang dan Petani
Bunga Indonesia (PLPPBI) DPW DKI Jakarta Periode 2022-2027 berlangsung di
Aula Pasar Kembang Rawa Belong Jakarta Barat, pada Minggu (27/11/2022).



Adapun yang hadir saat acara Deklarasi Pelantikan Pengurus PLPPBI DPW DKI
Jakarta tersebut adalah :

- Ketua Umum DPP PLPPBI Ade Suhendra

- Ketua Harian DPP PLPPBI Ariansyah

- Anggota DPRD DKI Jakarta Komisi E, H Abdul Azis Muslim

- Anggota DPRD DKI Jakarta Komisi A, Syarifudin

- Pendiri PLPPBI Drs Heru Prayitno 

- Pembina PLPPBI Neneng A Tuti, SH 

- Pembina PLPPBI Ratu Boki Nitha B Susanti

- Pembina PLPPBI H Ujang Rahmat

- Pembina PLPPBI H Deden Samsudin, SH

- Pembina PLPPBI Adiwidjaya

- Pembina PLPPBI H Jajang Charyat

- Pembina PLPPBI Sutrisno

- Ketua Harian PLPPBI Ariansyah

Sementara itu untuk Ketua DPW PLPPBI DKI Jakarta beserta pengurusnya yang
dilantik yaitu :

- Ketua DPW DKI Jakarta Nurwachid

- Sekretaris Robi Indra 



- Wakil Sekretaris Sodiq Argina

- Bendahara Wintoko

- Ketua Harian DPW DKI Jakarta M Saeycu

- Wakil Ketua Harian 1 DPW DKI Jakarta Amirudin 

- Wakil Ketua Harian 2 DPW DKI Jakarta M Reza Pahlevi

- Wakil Ketua 1 DPW DKI Jakarta Abd Azis

- Wakil Ketua 2 DPW DKI Jakarta Abdul Gofur

Anggota DPRD DKI Jakarta Komisi E, H Abdul Azis Muslim yang juga
merupakan Pembina PLPPBI menyampaikan, alhamdulillah hari ini saya dapat
menghadiri pelantikan PLPPBI DPW DKI Jakarta, yang mana kita ketahui Rawa
Belong merupakan Pasar Bunga terbesar di asia kita cukup bangga dengan
adanya pasar ini, dari dulu sampai sekarang walaupun sempat Covid 19 namun
syukur alhamdulillah kembang tetap dibutuhkan.

Saya sangat mensupport selain pelantikan juga ada Lomba Mural yang mana
pesertanya adalah anak anak muda dari berbagai wilayah, Mural salah satu yang
kita adakan lomba, karena melalui kembang bisa menyatukan tali silaturrahmi,
untuk itu saya berharap Organisasi ini terus di kembangkan sampai ke pelosok
daerah,"ungkap Azis. 

Ketua Umum DPP PLPPBI Ade Suhendra mengatakan, PLPPBI saat ini baru
melantik 2 DPD yang untuk rencana kedepannya akan terbentuk 20 DPD, selain
itu saat ini pun PLPPBI rencananya akan bekerja sama dengan Pemkot Tangsel
untuk Pertamanan di Wilayah Kota Tangsel, saat ini pun PLPPBI sudah diberikan
tempat di Pasar Kita Pamulang, mohon doanya semoga apa yang kami harapkan
dan kerjakan berjalan dengan lancar,”ungkapnya.



Bahwa tujuan pelantikan kepengurusan PLPPBI DPW DKI Jakarta untuk
membentuk sumber daya manusia khususnya di wilayah DKI Jakarta, bekerja
keras untuk membantu program Pemerintah dengan menjadikan rakyat kecil
terutama para pedagang dan petani makmur dan sejahtera,”ucapnya.

Lanjutnya, di jakarta Pasar Kembang Rawa Belong ini merupakan Sentral Bisnis
artinya Pasar Kembang ini dengan adanya PLPPBI kita akan mengembangkan
pedagang dan pertanian.

"Alhamdulillah kita sudah bekerja sama dengan Lingkungan Hidup Kehutanan
(LHK) di Daerah Rumpin Bogor, kita dikasih lahan dan di tapos sekitar 130 kita
akan tindak lanjuti untuk teman teman pedagang maupun petani yang ingin
mengembang pertaniannya karena saya lihat pertanian rada kurang pasokan
sedangkan pasaran permintaan sangat banyak, pertanian kita yang sudah
berjalan saat inj ada di Cidahu kita juga sudah ada sentral niaga salah satunya di
Tangerang Selatan, untuk selanjutnya kita akan buka lagi di daerah
Bogor,"ucapnya.

Sementara itu ditempat yang sama Heru Prayitno, selaku Pendiri dan Penasehat
PLPPBI menambahkan untuk saat ini sebenarnya PLPPBI ini sudah kita
kembangkan pada tahun 2019 sudah meluncur kemana mana seperti Provinsi
Maluku yaitu dengan Gubernur, lalu di Jember, Namun berhubung dengan
adanya Covid 19 maka sempat terhenti, mudah mudah mulai Tahun 2022 ini kita
akan kembangkan lagi di daerah - daerah,"imbuhnya. 

Pembina PLPPBI Neneng A Tuti, SH pun menambahkan, kami juga memberikan
motivasi kepada pedagang maupun petani bunga di seluruh Indonesia agar terus
bisa mengembangkan usahanya baik pedagang mau pun petani, terus berusaha
dan berdoa optimis pasti kita bisa,"pungkasnya. (Hendi)


